
Interview mit Jannis Evers

Was haben Sie an der HFT Stuttgart studiert? Wann haben Sie Ihr Studium abgeschlossen?

Ich habe den Bachelor Studiengang Bauphysik im Juni 2019 abgeschlossen. 

Was war Ihr erster Job nach dem Studium, und in welcher Position sind Sie heute?

Ich arbeite als Bauphysiker in unserem familiären Planungsbüro. Dort bin ich inzwischen als Ge-
schäftsführer und Projektleiter tätig

Seit wann sind Sie Mitglied bei den ‚Freunden‘?

Mitglied bei den Freunden bin ich im Jahr 2018 geworden..

Sie bringen sich aktiv ein durch ein Amt im Verein Freunde e.V.. Was reizt Sie daran, und 
warum würden Sie es anderen auch empfehlen?

In meiner Studienzeit war ich im Block Vier e.V. tätig. Dort habe ich auch den Vorsitz 2018 und 
2019 innegehabt. Auch war ich im AStA im Vorsitz tätig.  Ich mochte den Kontakt zu den Studie-
renden und hier helfen zu können. Auch mochte ich es in der Schnittstelle zwischen Studieren-
den und Hochschule mich zu engagieren. Nachdem Studium wollte ich meine Verbundenheit zur 
Hochschule nicht verlieren. Hier war der Verein der Freunde die beste Wahl. Er setzt sich stark 
für die Belange der Studierenden ein. Mit den Stipendien, Preisen oder auch dem Wohnheim hilft 
der Verein sehr direkt einer breiten Masse der Studierendenschaft. Die Mitglieder sind alle extrem 
hilfsbereit und der Verein bietet auch nach dem Studium eine große Möglichkeit der Vernetzung.

Mit etwas zeitlichem Abstand zu Ihrer Studienzeit – haben Sie einen Ratschlag, den Sie 
unseren heutigen Studentinnen und Studenten mitgeben möchten?

Engagement ist enorm wichtig. Durch die Erfahrungen, sei es bei der Organisation von Festen, 
Gremiensitzungen, sammelt man auch Erfahrungen für sein späteres Berufsleben. Aber vor allem 
bereichert es die Zeit des Studiums. Ich habe so auch viele Freundschaften geschlossen.

Herzlichen Dank für das Interview.


